



Main-Post – 23.12.2019

Spende für „Kinder in Not“



LOHR Die Lohrer Geschäftsleute Juwelier Kriegbaum, Kleine Konditorei Geis und Kosmetikstudio Kraft haben den Erlös aus ihrem Stand zur Eröffnung des Weihnachtsmarktes an das Projekt „Kinder in Not“ des Lions-Club Lohr-Marktheidenfeld gespendet. Projektleiter Arno Schmitt bedankte sich für 2550 Euro aus dem Erlös, sowie 150 Euro spontane Spende von Privatpersonen. Das Wissen, dass das Geld zu 100 Prozent durch Sachspenden bedürftigen Kindern im Landkreis zukommt, hat sich herumgesprochen und die Menschen unterstützen dieses Projekt gerne, so die Pressemitteilung. Von links: Rolf-Dieter Amann (Lions-Club) Doris Kraft, Matthias Krautwald, Gertrud Geis, Arno Schmitt (Lions-Club). (RET)

FOTO: ALFRED PREUSS

Mainpost, 23.12.19
S.25